
    

                          

 

 

写真付きレポート（講演会、イベントなど） 

池波正太郎真田太平記館で講座  

 江戸切絵図散歩～深川編

～と題して、鶴松房治さん

（写真）が講演した。深川を

舞台にした池波作品として

「鬼平犯科帳」や「剣客商売」

「仕掛人・藤枝梅安」などに

ついて、作品の背景につい 

て、池波氏は江戸切絵図を参考にして書いたと紹介。 

 地図には、「真田信濃守」もあったので質問すると、真田

家は、「上屋敷」「中屋敷」「下屋敷」と構えていた。上屋敷

は、今の経済産業省にあり、中屋敷は愛宕神社近くの虎門

ヒルズ、下屋敷は氷川神社の隣の南部坂にあったらしい。 

 興味深い講演でした。 

 

ワインを楽しむ会ｉｎ丸子 

陣場台地研究委員会が主

催するワインを楽しむ会が

丸子文化会館で開かれ、久し

ぶりにいろいろな種類のワ

インを堪能しました。 

             メーカーは、メルシャンの椀

子シリーズ（塩川地区のほ

場）と依田地区のほ場で栽培 

されている Water Valley の 2社から 10種類以上、ワイン 

にあう料理も出ました。 

 今年の秋には、上田市初のワイナリーがたんじょうする 

事になっており、待ち遠しい限りです。 

山家神社節分祭で豆まき 

              2月 3日は、節分。縁があ

って山家神社の押森宮司か

らお招きがあり、今年は節分

祭に参加させてもらった。 

              ＮＨＫ大河ドラマに出演

された関係者など6人も参加

されました。おこう役の長野

里美さん、真田信伊役の栗原

英雄さん、河原綱家役の大野

泰広さん、小山田茂誠役の高

木渉さん、歴史アイドルの小

栗さくらさん、時代考証担当

の一人、平山優さんと豪華な

メンバーでした。 

 

 
長瀬地区 3 自治会長と市長を訪問・懇談 

                   長瀬地区の 3自治会長と市役

所へ市長、副市長、総務部、市

民参加協働部、都市建設部、選

挙管理委員会を訪問、懇談しま

した。また、丸子地域自治セン

ターでは、センター長ら各課長

らと長瀬地域の課題等につい

て意見交換をしました。 

長瀬地区防災計画など策定作業が完成 

2 月の長瀬地区会議の理事会

において、長瀬地区防災計画お

よび避難所運営マニュアルが完

成しました。当日は、東信ジャー

ナルからの取材依頼があり 2 月

10 日付に記事が掲載されまし

た。他の参考になれば幸いです。 

道の駅・保田小学校、勝浦市へ研修 

千葉県鋸南町にある「道の駅・

保田（ほた）小学校」は、三つの

小学校を一つに統廃合したため

に空き施設となりましたが、道

の駅として再出発しました。高

速道路のインター出口から数分

という立地を活かして、直売所

や食堂、宿泊施設まで備えた本

格的なもので、ホテルなどを手

掛ける大手企業に指定管理して

います。かなり有名な施設で、一

度は見学に行ってみたいと思い

ましたが、実現できました。 

勝浦市議会のみなさんが上田

市の「真田丸」放送に合わせて行

った「視察パック」を利用されて

訪問された皆さんで、上田市に

学んで勝浦市観光振興議員連盟

を立ち上げて活動しています。

交流会では、「朝市の復活」が話

題になりましたので、参考にな

る取り組みを紹介しました。 

農議連の内水面部会が講演会 

上田市議会の有志が参加する農

業政策議員連盟の内水面部会が「千

曲川の恵みを取り戻す」をテーマに

した講演会を開きました。講師は、

信州大学名誉教授の中村浩志さん。  

 千曲川の生態系を壊しているのは「コクチバス」の異常

繁殖だとして、その対策について講演されました。 

漁協関係者ら会場いっぱいの 95 人参加があり、講演後

は場所を鯉西に移してコクチバスなどを試食しました。 

 

 


